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学校教育目標                             

（めざす子ども像）…『すなおで かしこく たのもしく ～人間性豊かでたのもしい子～』     

（めざす学校像）……『あいさつと笑顔と思いやりでつながり  学び合い、高め合う学校』 

        藤沢市立辻堂小学校 校長 神戸 由紀     
                                         

  

学級閉鎖が多く出ています 
 

 １月の中旬から爆発的に本校でも、体調を崩す子どもが増えており

ます。最近は、「今日の欠席状況はどうかな？」と健康状態を確認

することから始まっています。１月は２週間の間に１５クラスが学級

閉鎖に入りました。高熱や咳といったインフルエンザのほか、胃

腸炎やコロナも混在しています。振り返っても、一ヶ月で１５クラ

スが学級閉鎖に入る状況は、かつてないように思います。しか

も徐々に増えるというクラスもありますが、欠席が一気に１０人

など先が読めないケースもあります。欠席する児童も辛い思い

をしている子がいるでしょうし、家族も罹患していてという話もたくさんでています。 

近年の学級閉鎖は、取り組める子どもむけに、学年によって、PCによるMEETやドリルなどの課題

がでます。学校医と相談して閉鎖が決まると、担任の先生方は、授業を行う傍ら、明日以降の閉

鎖中に取り組むべきものを考える作業があります。午後の下校までに手紙

を持って帰ってもらうため、管理職が手紙の作成とチェック、同時にメール

を作成し、SSSさん（スクール、サポートスタッフ）等が手紙の印刷する等連

携しての作業が入ります。 

１日に８クラス学級閉鎖が出た日は、やりとりも頻回とな

り、文字通りバタバタしました。本校だけなのかわかりませんが、今年は閉鎖後も欠席者が減らな

い状況のクラスも見られ、常に複数人が罹患している状況が続いています。しかし閉鎖しなければ

もっとすさまじい勢いで加速することも目に見えるような状況です。家族全員が罹患してしまった

という声も聞いています。マスク・手洗いなど、基本的な指導でも防ぐのが難しく、早く収束して欲

しいと願うばかりです。 

２月の学年行事も学級閉鎖を見込んで・・・ 
例年、２月・３月に行ってきた行事の中に、授業参観懇談会で披

露する学年がいくつかあります。一生懸命練習した成果を見る

ことができる素晴らしい機会だと思っています。 

学習の集大成として、音楽や発表会の形で、クラスを超えて行

うものがあり、コロナ前からよく行っていたものです。現在のように学

級閉鎖が多発していると、心配がつきまといます。発表会にむけて工夫して練

習を進めていますが、閉鎖が出てしまう可能性もあります。その際どうするか

を学年ごとに決めておりますので、その際はご理解よろしくお願いいたします。 

 

校庭の水仙  



  

 

 お知らせ   

【他校へ転出・転居して学区外へ】 

 ４月までに、学区外へ転居する予定がある場合、早めに学校（担任）までごお知らせく

ださるようお願いいたします。 

 

２月の行事予定   

日 曜 行事等 日 曜 行事等 

1 木   １６ 金  ５年授業参観・懇談会  学校評議委員会  

2 金  研究会のため午前授業  17 土  校庭開放（午前中） 

3 土  校庭開放（午前中） 18 日  藤沢市長選挙  

4 日   19 月   

5 月  PTA校外委員会  20 火  朝のつどい １年授業参観・懇談会  

6 火   21 水  ６年授業参観・懇談会  

7 水  委員会活動  22 木  ２年授業参観・懇談会  

8 木   23 金  天皇誕生日  

9 金  PTA運営委員会  24 土   

10 土   25 日   

11 日  建国記念の日  26 月   

12 月  振替休日  27 火   

13 火  ４年授業参観・懇談会  28 水   

14 水  クラブ活動  29 木   

15 木  ３年授業参観・懇談会     

 
 

ダンスクラブの練習を見ました。かっこいい音楽に

キレのよいダンスで、圧倒されました。とても一生

懸命に協力しあって練習していました。 

１年生がドッチビーをやっていました。ふわふわした円盤

形のスポンジを投げて、ドッチボールのように取ったりよけ

たりします。わいわい大歓声があがっていました。 

 
 

廊下を通ると、２年生の音楽でピアニカの演奏が

聞こえてきました。まるで一人で演奏しているかの

ように音が揃っていました！上手でしたよ。 

なわとび・昔遊びクラブの活動は、中庭で輪になって練

習していました。たくさん飛べる子や難しい技が出来て

いる子もいます。寒かったですが元気に活動していまし

た。 


